

Fecha: 13-02-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: Presidente lleva a su hija a La Moneda y la carga durante firma de actualización de contrato por litio

Pág. : 3
 Cm2: 217,2
 VPE: \$ 2.852.641

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

LA POLÍTICA *de Perfil*

Presidente lleva a su hija a La Moneda y la carga durante firma de actualización de contrato por litio

Violeta, la hija de siete meses de edad del Presidente Gabriel Boric, fue una de las protagonistas principales de la ceremonia realizada ayer en el Palacio de La Moneda, en que se firmó la actualización del contrato especial de operación de litio (Ceoil) en el salar Maricunga (ver B 1).

Violeta entró al Patio de las Camelias en brazos de su padre y cubierta por una manta blanca. Subió al escenario cuando el mandatario firmó la actualización del contrato, recibió los mimos de varios ministros y también estuvo en brazos de la titular de la

Segpres, Macarena Lobos.

Según explicó el mandatario ante el micrófono, durante la ceremonia, "estoy con Violeta porque hoy a la mamá (Paula Carrasco, la pareja del Presidente Gabriel Boric) se le acabó el posnatal".

El jefe de Estado agregó que "hoy cuando iba saliendo de la casa, no pude dejarla, así que decidí traérmela a la pega. Porque además este proyecto, lo que estamos haciendo, habla de futuro de Chile y la generación de la Violeta es el futuro de Chile".

No se trata de la primera vez que el manda-

tario es acompañado en lugares públicos por su hija, nacida el 25 de junio del año pasado.

Para la inauguración de las fiestas de Fiestas Patrias del año pasado, el mandatario también asistió con Violeta.

Luego, apareció con ella en dos de los partidos del Mundial Sub 20 que se realizó en Chile en septiembre y octubre pasados, contra Nueva Zelanda y contra Egipto. Asimismo ha aparecido con ella en diversas imágenes tomadas de sus salidas durante los fines de semana así como en fotos que él ha subido profusamente en sus redes sociales.



Violeta Boric, la ministra de Minería, Aurora Williams, y el presidente de Codelco, Máximo Pacheco, acompañan al mandatario en la firma del convenio.